

Miguel Díaz-Canel reçoit à La Havane l'envoyé spécial du Premier ministre du Japon



La Havane, 21 déc. (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a reçu ce vendredi à La Havane, Keiji Furuya, envoyé spécial du Premier ministre du Japon.

Ce dernier est venu dans notre pays à l'occasion de la commémoration du 90e anniversaire de l'établissement des relations diplomatiques entre Cuba et le Japon.

Au cours de l'entretien, les deux parties se sont félicitées du bon état des liens bilatéraux, notamment à la suite de la visite qu'a effectué à Cuba, le Premier ministre japonais, Shinzo Abe, en septembre 2016.

Miguel Díaz-Canel et l'envoyé spécial du chef du gouvernement japonais ont confirmé la volonté commune de diversifier les échanges notamment dans le domaine du commerce et de la coopération.

Keiji Furuya était accompagné de l'ambassadeur du Japon à Cuba, Kazuhiro Fujimura et de Kenichi Masamoto, directeur du Mexique, de l'Amérique Centrale et des Caraïbes au ministère japonais des Affaires étrangères.

Bruno Rodríguez, chef de la diplomatie cubaine et Alberto Blanco, directeur de l'Asie et l'Océanie au ministère cubain des Affaires étrangères ont également assisté aux conversations.

Source : ACN

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/210322-miguel-diaz-canel-recoit-a-la-havane-envoye-special-du-premier-ministre-du-japon>



Radio Habana Cuba